

viernes 17 de enero de 2025

# La Laguna crea el pódcast Espacio Diverse, para el conocimiento de la diversidad y la lucha contra los estereotipos

La iniciativa busca “dar visibilidad y voz a las realidades del colectivo LGBTI y fomentar la igualdad a través de un formato accesible y dinámico”, explica Dailos González



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Igualdad y LGBTI, suma una nueva herramienta para el conocimiento de la diversidad y la lucha contra los estereotipos con la publicación del pódcast Espacio Diverse, una iniciativa que busca “dar visibilidad y voz a las realidades del colectivo LGBTI y fomentar la igualdad a través de un formato accesible y dinámico para llegar a una audiencia diversa”, tal y como explica el concejal del área, Dailos González.

“Queremos seguir impulsando acciones que contribuyan la construcción de una sociedad más inclusiva y respetuosa, trabajando por los derechos y visibilidad de la comunidad LGBTI y esta herramienta es un paso más en esa línea”, asegura el concejal, quien comenta que “a través de entrevistas y debates abiertos, estas piezas

audiovisuales buscan educar, sensibilizar y crear un entorno en el que todas las personas se sientan representadas y respetadas”.

Compuesto por varios capítulos temáticos, el pódcast, disponible en plataformas como Spotify para su formato en audio, también se ha adaptado al lenguaje de las redes sociales con la creación de ‘reels’ de vídeo que se difundirán en los perfiles oficiales del área de Igualdad, favoreciendo una mayor visibilidad y alcance.

Los episodios se han grabado en el Espacio Diverse, un lugar habilitado por el Ayuntamiento para servir como punto de encuentro y apoyo a las asociaciones del colectivo LGBTI. “Este espacio no solo es un lugar físico, sino también un símbolo del compromiso del municipio con la igualdad y la diversidad, ofreciendo recursos para actividades, atención a usuarios y promoción de la visibilidad del colectivo”, recuerda Dailos González.

Cada capítulo del pódcast aborda temáticas clave como la identidad, la orientación, el sexo y el género, así como temas específicos sobre lesbianas, gays, personas trans, intersexuales, entre otros. Los episodios cuentan con la participación de personas pertenecientes a las asociaciones que utilizan el Espacio Diverse, quienes comparten sus perspectivas en un formato de mesa abierta y diálogo inclusivo, generando un entorno dinámico.

El primer capítulo del podcast Espacio Diverse, ya disponible, cuenta con la participación de Joss Pérez, de la Asociación Libertrans, y la activista Meritxell Salazar, coordinadora de la Asociación Diversas, quienes invitan a reflexionar sobre conceptos clave de la diversidad, como identidad, orientación y expresión.

“Este proyecto es un paso más en el esfuerzo constante del municipio por promover valores de respeto y equidad, utilizando herramientas modernas y accesibles para conectar con la ciudadanía y visibilizar la diversidad de la comunidad LGBTI en el municipio” comenta el concejal. “Desde el área de Igualdad queremos seguir impulsando nuevas iniciativas y ahondando en los proyectos que hemos venido desarrollando durante el pasado 2024, como la primera carrera contra la LGBTIfobia, ciclos de cine trans, charlas, publicaciones, exposiciones, el mercadillo de la Igualdad, y el apoyo al Festival contra la LGBTIfobia de Taco o el programa La Laguna Orgullosa”.